

# 希 望 の 丘

平成30年12月3日 文責 校長 田口浩幸

## いきつき勇魚まつり～地域の顔として～

23日(金)に「いきつき勇魚まつり」が行われました。一昨年から、この日に6年生が生月漁港の防波堤壁画制作に関わっての募金活動を行っています。これは、本校PTAによる、「生きっ子われら水産光輝隊」の取組の一環として、6年生の「総合的な学習の時間」とタイアップしながら進めているものです。この募金活動とそれに関わる生月漁港の防波堤壁画作成や定置網体験、おさかな教室などが行われています。

さらに、このような体験を通じて、子供たちが生月町の活性化のためにどうすればよいかということも、「総合的な学習の時間」の中で話し合っています。昨年度は、「生月地区まちづくり協議会」のみなさんにおいでいただき、子供たちの考えを聞いていただきました。その一つとして、マスコットキャラクターを作成したらどうかという提案がありました。すると、早速このアイデアを採用していただき、「クイッキー」というマスコットキャラクターを作成していただきました。そして、先日の勇魚まつりの開会式で、現在中学一年生の子供たちを招待していただいていたお披露目がありました。



子供たちにとって自分たちのアイデアが実際に採用され、現実のものになったということはたいへん貴重な経験でなかったかと思います。さらに、このことを通じて、故郷に対する愛着や誇りも持つことができたのではないのでしょうか。ありがとうございました。

本年度も、今年の6年生がPTA会長様、6年生保護者の皆様のお世話で募金活動を行いました。今年は、ステージの上での呼びかけの機会をいただいたおかげで、102,537円と例年より多くの募金が集まりました。



今年とはどんな壁画ができるか楽しみです。

今年とはどんな壁画ができるか楽しみです。

## 情報モラル学習

29日(木)にメディア安全指導員の坂本様に来ていただき、5,6年生を対象とした「情報モラル学習」を行いました。事前のアンケートをもとにわかりやすくご指導いただきました。昨年も3回程来ていただき、保護者の皆様や子供たちにご指導いただいたところですが、このことは、何度でも繰り返し子供たちに指導していかなければなりません。ご家庭でも今一度、昨年作ったメディアにかかわる家庭でのルールを思い出し再確認していただきますようお願いいたします。



## 赤い羽根共同募金 (14,669円)

赤い羽根共同募金運動をお願いしていたところですが、皆様の御協力でたくさんの募金が集まりました。運営委員会が集計し、28日(水)に社会福祉協議会の濱崎様に来ていただきお渡しすることができました。ありがとうございました。



## 12月 主な行事

- 4日(火) 人権週間(～10日)  
\*人権集会(7日)
- 4日(火) 委員会
- 6日(木) 親子ファミリーフィット  
学級懇談
- 11日(火) 平戸市学力検査(全学年)
- 12日(水) 年末の交通安全県民運動(～21日)
- 21日(金) 第2学期終業式
- 23日(日) 【祝日】天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) ～1月7日(月)  
冬休み
- 1月8日(火) 第3学期始業式